

Peso cae tras baja en calificación de Moody's y Fitch

El peso tuvo una importante depreciación frente al dólar, luego de las bajas en la calificación de las agencias Moody's y Fitch

El **peso** tuvo una importante **depreciación** frente al **dólar**, luego de **las bajas en la calificación de las agencias Moody's y Fitch**.

Bloomberg detalló que el tipo de cambio llegó a los **19.79 pesos por dólar**, luego de que el Banco de México había cerrado operaciones en 19.5170 unidades. Incluso, la moneda nacional llegó a rozar los 19.84 pesos.

En el contexto de la posible **imposición de aranceles por parte de Estados Unidos a México**, la calificadora Fitch Ratings bajó la nota de México de BBB+ a BBB y pone la perspectiva en estable. Por su parte, Moody's bajó la perspectiva del país de estable a negativa.

En ventanilla bancaria, el dólar se vende en 20.10 pesos por dólar.

De acuerdo con declaraciones ofrecidas por el canciller Marcelo Ebrard, los representantes de los gobiernos de México y Estados Unidos **no llegaron a un acuerdo en materia de migración**, tras las reuniones de este miércoles.